



Diputados eligen a Gutiérrez Luna como nuevo presidente de la Mesa Directiva

El pleno de la Cámara de Diputados eligió por unanimidad a **Sergio Gutiérrez Luna** como nuevo presidente del primer año de la Mesa Directiva de la LXVI legislatura en el Palacio de San Lázaro, tras la muerte de su antecesora, **Ifigenia Martínez**.



El 5 de octubre, Ifigenia Martínez murió siendo aún la presidenta de la Cámara de Diputados, por lo que los legisladores convocaron a una elección, como marca la ley, para designar a la nueva figura que se encargará del gobierno interno en el recinto legislativo.

Tras ser electo con 420 votos de los seis grupos parlamentarios, Gutiérrez Luna rindió protesta para ocupar el cargo el primer año de la 66 Legislatura.

El veracruzano encabeza ahora la Cámara de Diputados por segunda vez, tras desempeñar esa responsabilidad del 1 de septiembre de 2021 al 31 agosto de 2022.

Asimismo, la diputada Dolores Padierna, de Morena, fue electa como primera vicepresidenta, y José Luis Montalvo, del PT, como secretario de la Mesa Directiva.

¿Cuánto dura el cargo de presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro?

La presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados es elegida por los diputados federales en pleno. Una vez que se haya realizado la designación, ésta figura ejercerá su cargo por un año legislativo. De acuerdo con el artículo 84 de la Constitución, reformado en 2019, la persona a cargo de la presidencia



de la Cámara de Diputados, en su calidad de presidente del Congreso de la Unión, podrá suplir al titular del Poder Ejecutivo, en caso de revocación de mandato.

Desde sus curules, los coordinadores parlamentarios del PAN, Noemí Luna; del PRI, Rubén Moreira, y del PVEM, Carlos Puente, felicitaron a Gutiérrez Luna, Padierna y Montalvo por sus nombramientos y les dieron su voto de confianza para el desempeño de sus encargos. La mayoría parlamentaria de Morena acordó ayer en reunión plenaria proponer a Sergio Gutiérrez Luna y Dolores Padierna para la presidencia y primera vicepresidencia de la Cámara de Diputados, respectivamente, pese a los cuestionamientos de legisladoras como Olga Sánchez Cordero y Gabriela Jiménez, quienes exigían designar a una mujer en sustitución de Ifigenia Martínez.

<https://www.milenio.com/politica/sergio-gutierrez-luna-es-nuevo-presidente-de-camara-de-diputados>